

## Stadt und VdK gratulieren zum 92. Geburtstag



**Die Jubilarin Mathilde Klinksiek mit der stellv. Bürgermeisterin Margarete Humpert – Foto: K. Kruppa**

und gestrickt. Geheiratet hat sie 1944 und schenkte einer Tochter und einem Sohn das Leben. Mittlerweile freut sich die Jubilarin über einen Enkel und zwei Urenkel. Heute noch reist Mathilde Klinksiek gerne, spielt Karten und löst begeistert Kreuzworträtsel. Sie ist langjähriges Mitglied im VdK-Sozialverband und nimmt noch rege an den Veranstaltungen des Ortsverbandes teil. Die Nachbarn kümmern sich ebenfalls liebevoll um die Jubilarin und sind immer gerne zur Stelle, wenn sie gebraucht werden.

Dinslaken. Zu ihrem 92. Geburtstag erhielt Mathilde Klinksiek Besuch vom Vorstand des VdK

Ortsverbandes Dinslaken-Mitte.

Vorstandsmitglied Kurt Kruppa überbrachte im Namen aller Mitglieder einen Blumengruß, die besten Glückwünsche und Gottes Segen. Auch die stellv. Bürgermeisterin Margarete Humpert gratulierte der Jubilarin im Namen des Rates der Stadt Dinslaken und überraschte sie mit einem Präsentkorb.

Mathilde Klinksiek wurde in Meiderich geboren und wuchs dort mit einer Schwester und einem Bruder auf, der leider im Krieg gefallen ist. Die Jubilarin ist früher viel gereist, hat viel gehäkelt

Niederrhein-Zeitung vom 24.03.13